
11 OCTUBRE 2007

(RLD�S 7_1

EI ultimo pleno permitio aprobar el regimen de retribuciones
de los altos cargos que se dejo sobre la mesa en julio

S610 tres dedicaciones
exclusivas

REDACCION

E
1 nuevo gobierno de Cal
des de Montbui, forma
do por ERC y CiU, con

tara solo con tres ediles
con dedicaciones exclu

sivas. Se trata del alcalde,
Jordi Sole ( que p er cibira
55.000 euros brutos an ua

Ies), el concejal de ERC, Jor

di ColI (41.252 euros anua

les) y el concejal de CiU, Jo

sep Corral ( 41. 252 euros

anuales). La retribucion de
estos tres ediles se aprobo en

el pleno celebrado en Caldes
de Montbui la semana pasa
da. Esta cuestion, la de la re

tribucion de los altos cargos,
habia que dado encallada el

pasado mes de julio antes

que se produjera el acuerdo
de gobierno entre ERC y CiU.
El grupo municipal de CiU,
entonces, evito que prospera
ra una propuesta de retribu
ciones para los ediles de ERC.

EI a/c�lfde percibira 55.000 euros
anuales

Esta vez los sueldos salieron
adelante con la mayorfa ab
soluta de ERC y CiU Y el voto

en contra de los restantes

grupos de la OPOSlClon, el
PSC, ICV Y el PP. Los grupos
de la oposicion no estaban de
acuerdo con la aplicacion en

los mismos de una clausula
de retroactividad.

En el mismo pleno se apro
baron otras cuestiones. A

destacar, habiendo sido vota

da de forma unanim e. una

modificacion del Reglamento
de Participacion Ciudadana
en el punto relativo a la in
tervericion de la ciudadanfa
en los plenos. La modifica
cion que entrara posiblernen
te en vigor a partir del mes

de noviernbre. perrnitira que
los vecinos de Caldes puedan
intervenir al final de las se

siones plenarias en el aparta
do de ruegos y preguntas, sin
tener que solicitarlo previa
mente por escrito. Las inter

venciones estaran limitadas a

los 5 minutos y deberan se

guir las elementales normas

de cortesfa. En este pun to,

MOHTOHH�S
EI pleno aprobo por unanimidad una propuesta de ICV-EUiA de
realizar un estudio sobre la situacion economica del Ayuntamiento

Las cuentas a estudio
JORDIABAyA

Las
cuentas del Ayunta

miento de Mo n t o rn e s

seran sometidas, por pri
mera vez, a una revision
a fondo. En el pasado

pleno municipal, celebrado
el pasado jueves dia 4 de oc

tubre, se aprobo pedir a la

Diputacion de Barcelona que
realice un estudio informati
vo sobre la situacion econo
mica, presupuestaria y finan
ciera del Ayuntamiento. La

propuesta del estudio infor
mativo fue aprobado por
unanimidad de todos los

grupos presentes en el con

sistorio - PSC Y CiU en el go
bierno y ICV-EUIA, el pp, y
Ciutadans en la op o si cion

ya que h ab ia sido previa
mente consensuada entre

ellos, El consenso, promovi-

Xavier Solanas

Jose Antonio Montero, de ICV-EUiA

do por el grupo de ICV-EUiA,

segun explico Jose Montero

se alcanzo tras que se recha
zara una propuesta inicial de
realizar directamente una

auditorfa.

La realizacion de este estu

dio informativo, s e g u n se

justifica en la m o ci o n. se

fundamenta en la necesidad

apreciada por todos los gru

pos de "qarantizar la claridad y
la transparencia en la gesti6n
municipal". Esta voluntad de
"claridad" con trasta, segun
tarnbien se recoje en la mo

cion, en que las cuentas mu

nicipales de Montornes nun

ca han sido sometidas a nin

guna auditoria privada. Sf, de
acuerdo con 10 previsto por
la ley, esta constituida la co

rrespondiente Cornision Es

pecial de Cuentas que es la

encargada, ejercicio tras ejer
cicio. del examen y estudio e

informe de la cuenta anual
de la corporacion y adernas
se entregan las cuentas gene
rales, una vez aprobadas. al
Tribunal de Cuentas. El Gru-

CAMBIO
Se cambia el reqlamento

para facilitar
la intervencion

de los vecinos en el pleno

ICV, que 10 v o t o p o s rtrv a

mente, planteo la posibilidad
de permitir la interve ncion
del publico antes de la vota

cion de los diferentes puntos.
La propuesta. se sefialo, sera
estudiada.

La oposicion aprovecho el

pleno para preguntar si ERC

y CiU habian alcanzado ya
un pacto prograrnatico. El al
calde de ERC, Jordf Sole se

fialo que a un no existia tal
acuerdo, que unicamente se

habian puesto de acuerdo so

bre el funcionamiento del

ayuntamiento, pero que se

estaba trabajando "en un pro

qrama, una hoja de ruta y todo
!leva su tiempo ", El primer te

niente de alcalde, el conver

gente, Josep Maria

Tarruell, indica que ambas
formaciones tenfan como ob

jetivo que Caldes tenga un

gobierno estable y que pese a

que existan discrepancias
"cu ando se pacta se tiene que
consensuar y ceder por el bien de
Caldes",

DIPUTACION
EI Ayuntamiento
ha solicitado a la

Diputaciim que sea la

encarqada de elaborarlo

po de Iniciativa- Esquerra
Unida, sin embargo, conside
raba "esencial" al margen de
estos mecanismos ya en fun
cionamiento, disponer "de
otros instrumentos fiables de fis
calizacion" por si era necesa

rio "introducir las correcciones
en los mecanismos de gesti6n del

Ayuntamiento". La necesidad
del estudio. segun se recoge
en la m o ci o n , compartida
por todos los grupos de la

corporacion no es excluyente
"de realizar los estudios comple
mentarios que hicieran falta pa
ra mejorar los procedimientos de

gesti6n economica", una vez se

hayan pronunciado previa
mente los servicios tecnicos
de la Diputacion de Barcelo
na. Es decir. tras el estudio
se vera si hace falta la Audi
toria.
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